
幸区 平間・御幸・南河原地域
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第５回ワークショップのトークセッションでいただいた参加者からのコメント（一部抜粋）
トーク１
公共施設を取り巻く現状を踏まえ、
気づいたこと ・感じたこと

・今まで気にしていなかった老人いこいの家や
こども文化センターの掲示板を見るなど、施
設を立ち止まって見たりするようなった。

・あまり公共施設を知らない。産業振興会館が
近いので、何度か使ったことがあり、それほ
どでは無いと感じていたが、話を聞くと老朽
化していることが分かった。公共施設の数は
多すぎるようにも感じた。人口が減る中で何と
かしなくてはならないんだろうなと思った。

・スポーツセンターの建替の時にプールを作っ
て近隣の小学生が授業を受けられるようにす
る、という案は良いと思った。民間と連携する
ことでも、先生方の負担も減ると思う。

・公共施設の可能性について、これだけ多くの
方が使い方を知らなかったということは、公
共施設を必要とする機会が無かったのだと分
かった。使われていない公共施設があること
は可能性しか無いと思った。

トーク２
公共施設の今後を考える中で、
気づいたこと ・感じたこと
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・公共施設の可能性について、施設のネーミン
グを変えることで新たに生まれ変わるという
意見があった。川崎の勢いがある感じで良い
名前がつくとそれが起爆剤になるかもしれな
いと思った。

・高齢者目線で老人福祉センターやいこいの家に
ついて考えた。知られていないことに課題を
感じた。かわさき福寿手帳交付と一緒に施設
の案内があるなど、お知らせいただきたいと
思った。

・みんなが使えるように建替や名前の変更など
をすると将来は良いと思うが、すぐには出来
ないと思う。例えば老人福祉センターなど、
事務的な利用をしている１階部分について利
用者に開放するなど、みんなが使えるように
できるところから始めることが大事。

・ワークショップに参加して、地域の掲示板な
どに目を通すようになった。子供と一緒に参加
できるイベントがあることも知れて、スポー
ツセンターのイベントにも参加した。意識が
変わり、情報を知ることが出来るようになっ
た。

・ワークショップに参加して一番変化したのが、
掲示板を見るようになったこと。課題だと思
うのは、紙の媒体がメインであるようだが、自
分は普段は携帯などで情報を得ることが多い
ので、もっとデジタル媒体で発信してもらう
方が良いと思った。


